## ZWEITE ROHRE

## 15-Minuten-Takt für die S 2

München/Erding - Eine Koalition Münchner Bahnfreunde gab gestern im Bayerischen Landtag eine Pressekonferenz, um vor Verschlechterungen durch die geplante zweite Röhre der Münchner S-Bahn zu warnen. Die Haltestellen im Landkreis Erding würden in dem bevorzugten Betriebskonzept "Mitfall 6T" zu den wenigen Gewinnern gehören. Für die Bahnhöfe von Ottenhofen bis Erding ergäbe sich nach dem Betriebskonzept auf der Linie S'2 eine Verkürzung des Taktes von 20 auf 15 Minuten. Somit würden vier statt drei Züge stündlich in Erding starten.

Erdinar boras (200)